

Madrid, 13 de octubre de 1978

Señor
Director de A.B.C.
Madrid

Muy señor mío:

En el número del A.B.C. del pasado martes, en su sección "Breverías", publicaron una observación sobre horario y días de exposición al público del tradicional Salón de Otoño. Me pareció oportuna la nota, y dá lugar para que puntualice: el hecho de estar cerrado al público los lunes - sin previo aviso - se debió a que la Asociación Española de Pintores y Escultores no recibió de la Administración en fecha oportuna la notificación de dicho cierre.

Con la promesa de que en lo sucesivo haremos cuanto esté en nuestras manos para evitar cosas com ésta, queda de Ud.,

Atentamente,

Pablo Sansegundo Castañeda
Miembro de la Directiva de la A.E.P.E.